

# La Grande Randonnée vers Paris

A l'occasion des Jeux Olympiques 2024 à Paris, la Fédération Française de Randonnée organise une manifestation « la Grande Randonnée vers Paris ». L'objectif est de promouvoir la pratique de la randonnée au travers d'une grande randonnée, partant des 6 coins de l'hexagone et convergeant vers Paris (voir la carte). Un des départs aura lieu de Belfort le 29 mars 2024 pour rejoindre à Besançon deux autres randonnées, l'une venant de Jougne et l'autre de Nice. Le regroupement de tous les parcours du sud-est de la métropole se fera à Auxerre le 21 avril pour un parcours commun vers Paris.

Ces randonnées sont ouvertes à tous.

La 1<sup>ère</sup> journée au départ de Belfort le 25 mars 2024 partira de la mairie et empruntera le Chemin de Compostelle **jusqu'à Couthenans**, première étape, pour rejoindre le GR® 59. Nous vous attendrons nombreux devant la mairie de Belfort **le 29 mars prochain ! Une inscription est** demandée pour permettre d'organiser un retour de Couthenans vers Belfort. La date d'inscription vous sera précisée ultérieurement.

Il est également possible de poursuivre la randonnée au-delà de Couthenans vers Besançon et même plus loin. Les personnes intéressées peuvent se faire connaître afin d'organiser avec elles la suite du trek.

Vous pouvez nous contacter par mail ou téléphone :

Nom	Mail	Téléphone
Danielle Vaunier AF-CCC	danielle.brun-vaunier@orange.fr	06 42 41 39 85
Bernard Phulpin FFR	ab.phulpin@orange.fr	07 85 80 13 68
André Leboucher FFR	andrelebo@orange.fr	06 31 54 76 87

